

Negocios & Empresas

Proyecto petrolero Zama cerca de hacerse realidad: México y Talos Energy próximos a cerrar acuerdo

El presidente mexicano anunció que están muy cerca de llegar a un acuerdo con la compañía de energía estadounidense para desarrollar el proyecto petrolero. Andrés Manuel López Obrador informó, además, que Pemex está dispuesta a invertir recursos para seguir siendo el operador de Zama.



La petrolera estatal mexicana tiene una deuda financiera de US\$ 109.000 millones y más de US\$ 13.500 millones con proveedores y contratistas.

Autor: Reuters | 03 June 2022



El gobierno de México y la compañía estadounidense Talos Energy estarían próximos a alcanzar un acuerdo sobre el desarrollo del emblemático proyecto petrolero costa afuera Zama, anunció este viernes el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El gobernante se ha estado reuniendo desde hace varias semanas con empresas estadounidenses del sector petrolero y de energía, en unos diálogos en los que ha participado el embajador de Washington en Ciudad de México, Ken Salazar, en medio de cuestionamientos sobre la política energética del país.

"Parece que se está llegando a un acuerdo. Yo mismo le dije al gerente de la empresa que se les garantizan sus inversiones", señaló López Obrador sobre el proyecto entre la petrolera estatal mexicana Pemex y un consorcio liderado por Talos y también conformado por Harbour Energy y Wintershall Dea.

Talos presentó en septiembre al gobierno mexicano notificaciones de disputa en virtud del acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá (TMEC), un paso previo a la introducción de un reclamo de arbitraje internacional. Pero habría desistido mientras hablaba con la administración de López Obrador, dijo Reuters recientemente.

La medida de ir hacia un arbitraje siguió a la decisión de México de seleccionar a Pemex -altamente endeudada y con un flujo de caja negativo- como operador de Zama, que posee con unos 850 millones de barriles de petróleo equivalentes, que comparten las empresas.

López Obrador informó que además, Pemex está dispuesta a invertir recursos para desarrollar Zama y así

■ Related

Negocios & Empresas

Presidente de Perú busca una salida a la crisis de Las Bambas, mientras su partido promueve la nacionalización

Negocios & Empresas

Joint venture invierte US\$ 750 millones para ingresar al mercado de logística de congelados en Latinoamérica

Opinión

Tierra inhabitable

Negocios & Empresas

Brasil da un paso hacia la privatización de Petrobras, aunque los analistas siguen escépticos

Opinión

El efectivo no es el rey

■ Trending

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Economía & Mercados

Gobierno venezolano aumentará el salario mínimo a US\$674 a partir del 1º de mayo

Política & Sociedad

Conozca los diez últimos papas antes de Jorge Mario Bergoglio

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Rankings

Ranking MBA Latino 2022: Conozca los resultados

Lopez Obrador informó, además, que Pemex está dispuesta a invertir recursos para desarrollar Zama y así seguir siendo el operador del proyecto. La petrolera estatal tiene una deuda financiera de US\$ 109.000 millones y más de US\$ 13.500 millones con proveedores y contratistas.

Talos, con una participación del 17,35% en Zama, buscaba ser nombrado operador, con la responsabilidad de determinar cómo desarrollar mejor el hallazgo, uno de los más destacados del mundo en aguas someras. Citó su "historial constante de éxito, seguridad y progreso" desde el descubrimiento del 2017.

FROM YOUR SITE ARTICLES

[Talos Energy recibió la resolución de unificación del yacimiento ... >](#)

[Talos Energy suspende de forma temporal el arbitraje contra México ... >](#)

#Zama

#Talos Energy

#México

#Andrés Manuel López Obrador

#Estados Unidos

#Petróleo Y Gas

Negocios & Empresas

Estatil argentina YPF cumple 100 años con el yacimiento de Vaca Muerta como su gran activo

La empresa es la más grande del país en términos de ingresos y es el principal 'player' en la industria argentina de petróleo y gas. Su yacimiento Vaca Muerta supone en la actualidad el 39% de la producción del petróleo del país y el 52% del gas, y tiene la capacidad de competir con Australia y Qatar en el mercado de GNL.



Este yacimiento de la Patagonia argentina podría convertirse en un importante 'player' en el rediseño del suministro energético mundial | Reuters

Autor: [Europa Press](#) | 03 June 2022



La petrolera YPF cumple este 3 de junio 100 años desde su fundación, cuando el entonces presidente de Argentina, Hipólito Yrigoyen, firmó el decreto para la constitución de Yacimientos Petrolíferos Fiscales.



A lo largo de estos 100 años han ocurrido diferentes episodios que han marcado la historia de una de las empresas petrolíferas más importantes del país suramericano.



[Lee más](#)

Economía & Mercados

Inflación de Uruguay alcanza 0,46% en mayo y la anualizada acumula casi 10%

En el transcurso de 2022, el índice aumentó un 5,43% y en los últimos 12 meses a mayo el referente de precios al consumidor acumuló un alza del 9,37%.



Analistas esperaban una inflación de 0,5% para el quinto mes del año, según la mediana de expectativas que publica el banco central | Reuters

Autor: **Reuters** | 03 June 2022



Los precios minoristas de Uruguay subieron un 0,46% en mayo, tras aumentar un 0,49% en abril, dijo este viernes el Instituto Nacional de Estadística, en un dato que se ubica por debajo de las expectativas.



En el transcurso de 2022, el índice aumentó un 5,43% y en los últimos 12 meses a mayo el referente de precios al consumidor acumuló un alza del 9,37%.



[Lee más](#)

Economía & Mercados

Crece el interés por el dinero digital: ¿viene una tormenta de criptomonedas para los bancos centrales?

En un simposio de la Fed celebrado esta semana se expuso el rompecabezas al que se enfrentan los bancos centrales para hacer frente a las nuevas tecnologías digitales, que van desde nuevas formas de procesar los pagos hasta nuevas categorías de activos como las criptomonedas y las monedas estables.



Más del 90% de los bancos centrales están explorando la idea de una moneda digital, según la encuesta del Banco de Pagos Internacionales | Reuters

Autor: **Reuters** | 03 June 2022



El dinero digital, una curiosidad hace apenas unos años, está surgiendo como una intensa preocupación entre los bancos centrales con el potencial de erosión del poder de la política monetaria, e incluso es probable que haga más difícil el control de las tasas de interés, según una nueva investigación de la Reserva Federal y otros.



En un simposio de la Fed de Nueva York celebrado esta semana se expuso el rompecabezas al que se enfrentan los bancos centrales para hacer frente a las nuevas tecnologías digitales, que van desde nuevas formas de procesar los pagos hasta nuevas categorías de activos como las criptomonedas y las monedas estables.

Lee más

Tecnología & Innovación

Despidos masivos en startups, ¿el fin del sueño emprendedor?

La ola de desvinculación de personal que se inició en las grandes tecnológicas globales como Netflix o Paypal se viene extendiendo a varios unicornios latinoamericanos. La incertidumbre económica global ha hecho que la disponibilidad de capital para la inversión sea más restringida y que los fondos sean más selectivos.



A menos de seis meses de haberse convertido en unicornio, la brasileña Facility redujo su personal en en más de 30% al despedir a 260 personas de un total de 860 | Photo by Annie Spratt on Unsplash

Autor: **Natalia Vera Ramírez** | 03 June 2022



[Este artículo es parte de nuestro newsletter Tech. Si desea recibirlo cada jueves en su bandeja de correo, puede registrarse aquí]



Extensas listas de profesionales tecnológicos que hoy son ex trabajadores de *startups* circulan en LinkedIn. Son jóvenes que han perdido sus puestos en compañías -muchas de ellas unicornios- que después de explosivos crecimientos han tenido que bajar las revoluciones para aterrizar sus ambiciosas proyecciones, siendo el recorte de personal el arma para enfrentar el incierto panorama económico mundial.

Lee más

Negocios & Empresas

Se desploman las exportaciones de petróleo de Venezuela y llegan a mínimos en 19 meses

Aunque las exportaciones de crudo del país latinoamericano, sancionado por Estados Unidos, se estaban recuperando este año, en mayo tocaron el nivel más bajo desde octubre de 2020. Esta mal resultado se atribuye a las reparaciones del puerto petrolero y a retrasos en el envío de embarques.

petrolero y a retrasos en el envío de cargamentos.



PDVSA, sus empresas mixtas y otras compañías estatales embarcaron un total de 21 cargamentos en mayo, transportando un promedio de 391.452 barriles por día de crudo y combustible, un 49% menos que en abril.

Autor: **Reuters** | 03 June 2022



Las exportaciones de petróleo de Venezuela cayeron el mes pasado al nivel más bajo desde octubre de 2020, ya que las reparaciones en el principal puerto petrolero del país se sumaron a los retrasos en el envío de cargamentos, según mostraron documentos de la estatal PDVSA y datos de seguimiento de embarcaciones.



Las exportaciones del país, sancionado por Estados Unidos, se estaban recuperando este año luego de un pacto con Irán que ha proporcionado un suministro estable de diluyentes necesarios para producir grados exportables y crudos más livianos para fabricar productos refinados.



[Lee más](#)

Negocios & Empresas

Industria maquiladora mexicana proyecta inversiones de US\$ 11.000 millones en 2022

El país latinoamericano se vio favorecido por la relocalización industrial desde Asia, pero la inversión podría ser mayor si fuera más competitivo en energía y en infraestructura de parques industriales, advierten desde el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación.





Reuters

El programa de maquiladoras de México, conocido como IMMEX, permite a los fabricantes en México importar materias primas y equipos como una importación temporal libre de impuestos y aranceles.

Autor: **El Economista (México)** | 03 June 2022



Las empresas inscritas en el programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (IMMEX) realizarán inversiones por US\$ 11.000 millones en 2022, de acuerdo con proyecciones del organismo empresarial que representa al sector.



De 2015 a 2020, las empresas IMMEX invirtieron un promedio de US\$ 8.000 millones anuales.



[Lee más](#)

Política & Sociedad